



# Campeones mundiales en debates de actualidad

## Representantes de la Universidad de Salamanca y la Rey Juan Carlos triunfan en el certamen

RAQUEL MARTÍN | SALAMANCA

**S**ALAMANCA ha sido la ciudad de destino para cientos de estudiantes que han participado, este fin de semana, en el 2º Torneo Nacional de Debate Parlamentario, organizado por la Asociación de Debate de la Universidad. Este ha sido el primer torneo debate de este curso 2018-2019 y ha tenido el privilegio de contar con cuatro campeones y cinco subcampeones mundiales en esta especialidad.

Este 2º Certamen Nacional de la Asociación de Debate de la Universidad de Salamanca ha consistido en seis rondas en las que han participado 33 equipos debatiendo diversos temas de actualidad. Los asuntos son abordados por dos grupos, uno en contra y otro a favor. Cada grupo está formado por cuatro personas. Dos de ellas tienen una oposición y las otras dos, otra. Pero siempre los cuatro mantienen la defensa de una misma idea.

Respecto a la preparación del debate, cada grupo tiene 15 minutos para crear un buen argumento y defenderlo ante el jurado, normalmente formado por tres o cuatro jueces.

En este 2º Torneo, en el que ha aumentado el número de participantes, se ha notado un alto nivel entre los concursantes.

El Torneo llegó ayer a su fin con el debate titulado "Preferiría un mundo en el que la gente siempre dijera la verdad". Para finalizar la edición, a las 15.00 horas, todos los concursantes se reunieron para conocer los ganadores del 2º Torneo Nacional de Debate Parlamentario, en el Colegio Fonseca, donde Íñigo Vallejo y Juan Rivera, representado a la Universidad Rey Juan Carlos A, fueron los 'Ganadores absolutos'.



Juan Rivera e Íñigo Vallejo acuden a recoger su premio. | ALMEIDA

**La Asociación de Debate salmantina ganó en la categoría 'Novatos' gracias a Isabel Martínez y Jorge Macedo**

La Asociación de Debate de la Universidad triunfó en la categoría 'Novato' gracias a Isabel Martínez y Jorge Macedo. El premio 'Mejor Orador Novato' fue para Ignacio Prieto de la URJC B y 'Mejor Orador Veterano' para Carmen Vallecillo de 'Ella tan de altas, él tan bajas'. Tanto novatos como veteranos se mostraron muy satisfechos con la experiencia y prometieron repetir.